

けやきっ子



ぐんぐん伸びる「けやきっ子」
～鍛える、そして、定着～

平成29年12月6日 第12号

ROKUEI elementaru school

12月4日(月) 全校集会 校長講話より～寒さに負けないけやきっ子～

みなさん、おはようございます。今朝はとても寒かったですね。いよいよ十二月になりました。先週は、運動場のモミジやイチヨウの葉っぱが美しく色づいてとてもきれいでしたね。そして、昨夜は美しい満月が夜空に輝いていました。昨夜の月は今年一番大きく見えるスーパームーンだったそうですよ。

十一月は、秋の読書まつりで、みなさんたくさん本を借りて読むことができました。十一月十七日には、二年生の白井景乃さんがちょうど二万冊目の本を借り、薬玉を割って、お祝いもできました。目標は二万五千冊ですが、今年中にその目標が達成できそうで、校長先生はワクワクしています。これからも素敵な本に出会って、心を豊かにしましょう。

十二月に入り、暗くなるのがますます速くなりましたが、一年の間で昼が最も短く夜が最も長くなる日を何とか知っていますか。「冬至」といいます。今年、十二月二十二日がこの日に当たります。昔の人はこの日に栄養たっぷりのかぼちゃを食べたり、ぽかぽか温まる柚子湯に入ったりして、厳しい冬を乗り越えていたそうですよ。みなさんも、寒さに負けず、元気に登校してくださいね。

そしてもう一つ、今週の日曜日に「学習発表会」があります。今年のテーマは、「みんなが主役」笑顔キラキラけやきっ子です。これまで学習したことをしっかり発表し、ぐんぐん伸びたけやきっ子のみなさんの姿をたくさんの方々に見ていただきます。校長先生も楽しみにしています。



みんなが主役
笑顔キラキラけやきっ子

11月17日 20000冊達成!



秋の読書まつり

11月1日から30日まで、図書委員会の児童が企画した読書祭りが校内で行われました。各学年の必読書10冊を読み終えた児童には、手作りしおりのプレゼントがあったり、読書ビンゴを全部達成したら、手作りシールがプレゼントされたりと、たくさん子どもたちが毎日図書室に通い、楽しみながら読書をすることができました。先生方おすすめの本もお昼の放送で紹介されました。これからも視野を広げ、表現と人生を豊かにしてくれる読書を楽しんでほしいと思います。

秋の読書祭り
大成功!



プールの道路側の土手を
きれいにさせていただきました!

ありがとうございます
ございます

ビオラの苗を
たくさんいただきました!

草が生い茂っていたこの土手を立野地区駐在員の上野さんご夫婦がボランティアで、刈ってくださいました。これで安心して持久走の練習ができます。ありがとうございました。



鷺巣地区の服部さんより、ビオラの苗を児童数分いただきました。校内の花壇にたくさん植えています。春を楽しみに大切に育てます。ありがとうございました。